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Baulückenkataster 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Stadtratssitzung am 16.05.2019 habe ich, damals noch als Mitglieder der Fraktion 

CDU/FDP, gemeinsam mit Stadtrat a. D. Hans-Jörg Schuster den Antrag A0122/19 - 

Erfassung von Baulückengrundstücken gestellt. Baubeigeordneter Dr. Scheidemann empfahl 

in der dazugehörigen Stellungnahme S0290/19 der Stadtverwaltung vom 13.06.2019 die 

Annahme des Antrages. Nach vorheriger Beratung im Ausschuss für Stadtentwicklung, 

Bauen und Verkehr wurde der Antrag schließlich in der Stadtratssitzung am 19.09.2019 

ungeändert beschlossen (siehe Beschluss-Nr. 124-003(VII)19). Da seitdem einige Zeit 

vergangen ist, frage ich Sie: 

 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Erarbeitung einer katasterähnlichen Erfassung von 

Baulückengrundstücken innerhalb des Stadtgebietes?  

 

2. Wann ist mit der Fertigstellung einer solchen Erarbeitung zu rechnen? 

 
3. Wo kann das Baulückenkataster schließlich eingesehen werden? 

 

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

 

 

Carola Schumann     

Stadträtin 
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